

# ASPIRASI WARGA

## Satgas TMMD Sulap Jalan Setapak Berlumpur Jadi Cor Beton, Warga Ngropoh “Alhamdulillah”

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.ASPIRASIWARGA.COM](http://TEMANGGUNG.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 14, 2022 - 10:13



*jalan tani yang dibangun sepanjang 1.270 meter di Dusun Karang, Desa Ngropoh yang menghubungkan ke Desa tetangga yakni Purwosari. Jalan ini semula sejalan setapak dan hanya bisa dilewati pejalan kaki, kini berubah 180 derajat. Minggu (14/08/2022).*

TEMANGGUNG - Dua pekan sudah berjalan pelaksanaan TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung digelar di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan,



Temanggung.

Mesti belum seluruh pekerjaan fisik belum tuntas seratus persen, namun perlahan sasaran fisik sudah dapat dirasakan oleh masyarakat. Bagaimana tidak, satu persatu pembangunan yang telah kerjakan dari awal sudah ada yang selesai sesuai rencana.

Salah satunya adalah jalan tani yang dibangun sepanjang 1.270 meter di Dusun Karang, Desa Ngropoh yang menghubungkan ke Desa tetangga yakni Purwosari. Jalan ini semula sejalan setapak dan hanya bisa dilewati pejalan kaki, kini berubah 180 derajat. Minggu (14/08/2022).

Pasalnya, jalan yang dulunya becek saat hujan tiba dengan tanah merah yang lengket di kaki, kini jalan ini telah disulap dengan balutan cor betonisasi dari bahan semen. Bahkan jauh lebih baik dibanding kondisi sebelumnya yang hanya bisa dilewati jalan kaki, dan sudah bisa dilewati kendaraan roda dua dan roda empat.



Irter Itum Irjenad Brigjen TNI Supriyanto saat meninjau TMMD di Desa Ngropoh tersebut, mencoba menelusuri jalan tersebut menggunakan sepeda motor.

Perjuangan TNI bersama warga Ngropoh, bahu-membahu melakukan pekerjaan kini terbayar sudah. Menurut rencana, jika tak ada aral melintang, jalan ini akan resmikan sekaligus menutup TMMD pada 24 Agustus 2022.

Sementara itu, Dansatgas TMMD Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu menyebutkan bahwa tujuan TMMD untuk membantu kesulitan rakyat, sekaligus membantu pemerintah dalam mempercepat akselerasi pembangunan di tingkat desa.

“Salah satu kewajiban TNI terus memberikan bantuan kepada masyarakat yang mengalami kesulitan. Dan ini salah satunya dari 7 perintah harian Kasad,” ujar Dansatgas Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M

Ditambahkan oleh Dansatgas, TMMD di Ngropoh tidak hanya kegiatan fisik yang pihaknya gulirkan. Non fisik juga dilakukan meliputi penyuluhan tentang bahaya Narkoba, Wawasan Kebangsaan hingga pelayanan kesehatan, stunting dan KB.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706